
１０月３日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

大石 修二 

（公明党） 

○水道事業における経営の効率化について 

○ごみ収集業務における働きやすい環境づくりについて 

○街路樹の根上がり問題について ほか 

田中たかし 

（市民クラブ） 

○令和４年度決算概要と詳細 

○本市の技能労務職と行政サービスの在り方について 

調  崇史 

（自民党） 

○本市の施策展開について 

 ・市税収入と「款」ごとの一般財源の推移 

 ・市政に関する調査の施策への反映 

○mirai＠（ミライアット）の成果と今後の展開について 

 ・議会への情報提供や成果検証 

 ・シェアサイクルの共同事業 

倉元 達朗 

（共産党） 

○コロナと物価高騰で痛めつけられた暮らしと営業の回復につい

て 

 ・中小企業・小規模事業者対策 

 ・低所得者対策 

○福祉・暮らし・教育優先の市政への転換について 

 ・高齢者施策 

 ・学校の施設改修 

 ・税金の使い方 

天野 こう 

（維新の会） 

○ペットと飼い主の避難のあり方について 

○民生委員への業務支援について 

○運転免許の自主返納支援について 

藤野 哲司 

(自民新福岡) 

○歩行者目線で見た道路のあり方について 

○本市の債権管理の推進について 

○町内会等地域の活性化に向けた取組みについて 

浜崎 太郎 

（新しい風） 

○英語の会話力について 

○福祉人材確保策について 

○配偶者控除について ほか 

※ 午前中２人、午後５人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 

 


